平成28年度町政への要望事項と回答

提出区会名

富沢町第3区会

要望事項

区会の班長について

区会の班長の負担が多過ぎる。高齢化社会を迎え、区会の廃止を含め検討されたい。 9軒も家があるのに班長をするのは3軒しかない。全員で回すなら仕方ないがやらない人がいるなら二度とやらない。 広報配布費はどこに行っているのか?

回答(処理)事項

担当課名 地域協働推進課

区会員数の減少などにより、個人の負担が大きくなっているとのご意見でございますが、その様ななか、広報誌の配布等、行政全般にわたりご協力をいただいていることに対しまして感謝申し上げます。 区会には、地域社会を支える中心的な役割を担っていただいており、区会活動が今後益々重要になってくるものと考えておりますので、引き続き皆様の一層のご協力をお願い申し上げます。 また、広報配布報償金につきましては、区会長にお届けしておりますので、ご理解願います。

提出区会名

富沢町第3区会

要望事項

西部地方における臭いについて

ほとんど毎日のように魚の腐った様な臭いが西部全体にします。長い間、この臭いがしておりますが、一向になおる事がありません。行政でこの臭いを出している会社に強く指導する様にお願いしま

回答(処理)事項

担当課名 環境対策課

西部地区における悪臭については、そのほとんどが魚粉製造の事業所で発生しているものでございます。この事業所の悪臭対策につきましては、道・町の指導により平成22年に消臭剤による脱臭装置を設置したところでありますが、本年8月に悪臭に関する苦情が多く寄せられたことから、脱臭方法の改善に取り組むよう指導を行い、9月中旬より脱臭方法を直接燃焼方式に変更しております。9月下旬には、この方式での脱臭前、脱臭後の悪臭測定を実施し、充分機能していることを確認しております。さらに10月には悪臭が工場外へ漏れださないよう工場内の密閉化作業も進めております。今後におきましても悪臭測定を継続して行い、事業所に対し適切な指導をしてまいります。

提出区会名	白岩区会

要望事項

白岩区会内の道路照明について 道路照明灯残してもらいたい。

回答(処理)事項

担当課名 建設課

国道229号の旧国道区間の道路照明灯につきましては、残存する方向で協議中ですので、ご理解をお願いします。

提出区会名

白岩区会

要望事項

山の整備について

○○宅のうしろにある山の整備をしてもらいたい

回答(処理)事項

担当課名 建設課

○○宅裏の山腹につきましては、急傾斜な斜面状況下にあって、落石や土砂災害等の防止を図ることを目的に関係機関と協議・調整してまいりたいと考えております。

提出区会名

梅川町第2区会

要 望 事 項

国道229号の安全確保について

国道229号線富沢橋付近は大変緩やかなカーブではありますが、古平方面より走行してくる車がスピードを出した状態で富沢橋に侵入してくるため道路沿いの住民は事故発生を心配しています。 富沢橋の端には制限速度50kmの標識がありますが多くの車は守られていないのが現状です。

特に冬期間に入る今、橋の凍結によるスリップ事故が心配されるため、住民不安を解消できますよう 関係機関との対策協議をお願いします。過去にはスピードによるスピン事故も起きています。

回答(処理)事項

建設課 担当課名

国道229号の富沢橋付近でございますが、橋梁部分では一般的に気温の低下とともに急激に路面の温度も低下する傾向にあることから、道路交通環境の向上を図るため、関係機関等とも相談しながら地域全体の安全確保に努めて参りたいと考えますので、ご理解願います。